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CCOO persiste en la 
necesidad de profesionalizar 

el sector forestal por medio de una mejora 
sustancial de las condiciones de trabajo.   

Arranca la negociación del Convenio Colectivo autonómico para 
el sector forestal de Castilla y León.   

Hoy 28 de enero de 2020, en la sede de  en 
Valladolid ha tenido lugar la primera reunión del 
Convenio Colectivo autonómico para el sector forestal 
de Castilla y León, como anunciábamos el pasado 19 de 
diciembre, tras la constitución de la mesa negociadora y 
entrega de la plataforma reivindicativa. 

Reunión en la que, por parte de nuestro sindicato, 
de inicio, se ha hecho un repaso general de los temas 
que queremos abordar, puntualizando que es la voz de 
las trabajadoras y trabajadores junto con  quienes hemos manifestado la 
necesidad de mejorar sus condiciones laborales, porque ya toca. 

A continuación, por parte de la patronal, ya han puesto 
encima de la mesa algunas cuestiones que han denominado 
como “línea roja”, a nuestras pretensiones de mejora y en lo 
concreto, todo lo relacionado con las categorías 
profesionales. 

Asimismo, han dejado encima de la mesa su interés en 
que el Convenio Colectivo tenga una duración de cuatro o 
cinco años.  

Desde , hemos mantenido una posición seria y 
firme en cuanto a la totalidad de cuestiones planteadas en el 

documento, defendiendo la totalidad de las reivindicaciones, fijando posición en temas 
relacionados con la jornada de trabajo y para ello, 
hemos utilizado argumentos sólidos, reales y 
razonables desde la óptica del conjunto de las 
personas trabajadoras del sector forestal. 

La reunión la podemos valorar como “fase 
inicial” en la negociación. Nos hemos emplazado a 
una nueva reunión el 18 de febrero, de la que 
nuevamente desde  daremos cuenta de lo 
que acontezca. 
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Arranca la negociación del Convvvvvvvvvvveeenniiiiiiiiiioooooooooooo CCCCCCCCCCCCCCoolectivo autonómico para 
el sector forestal de Castilla y LLLLLLLLLLLLLeeóóóóóónnnnnnnnnnnnnnnnn..   

Hoy 28 de enero de 2020, en la sedddddddddddddddddddddddee ddeeeeeeeeeeeeeeeee eeeeeeeeeeeeeeennnnnnnnnnnnnnnn 
Valladolid ha tenido lugar la primmmmmmmmmeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeera rrrrrrrrrrreeeeeeeuuuunnnnnnnnnnnnnnnnnnniiiiiiiiiiióóóóóóóóóóóóóóóóóóóóóónnnnnnnnnnnnnnnnnn ddddddddddddddeeeeeeeeeeeeeeeeeellllllllllllllll 
Convenio Colectivo autonómico parrraaaaaaaaaaaaaaaaa eel ssseeeeeeeeccccccccccccccccccccccccctttttttttttttttttooooooooooooooooooooooorrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrr  ffffffffffoooooooooooooooooorrrrrrrrrrreeeeessssssssstttttttttttttaaaaaaaaaallllllll 
de Castilla y León, como anunciábaammmmmmmmmmmmmmmooooos el ppppppppppppppaaaaaaaaaaassssssaaaaaaaaaaaaaaaadddddddddddddddddoooooooooooooooooooooooooooo 111111199999999999999999999999 ddddddddddddddddddddeeeeeeeee 
diciembre, tras la constitución de laaa mmmmmmmmmmmmmmmmmesaa neeggoooooooooccccccccccccciiiiiiiiiiaaaaaaaaaaaaadddddddddddddddddoooooooooooooooorrrrrrrrrrrrrraaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa y 
entrega de la plataforma reivindicaaaaaaaaaaaaaaaaattttttttttiiivvaa.

Reunión en la que, por parttttteeeeeeeeeeeeeeeeeeeeee dee nnnnnnnnnnnnnnnnnnnuuuueeeeeeeeeeeeeeessssssssssttttttttttttttttttrrrrrrrrrrroooooooooooooooo sssssssssinnddddddddddddiiiiiiiiiiicccattoo,,,,,,,,,, 
de inicio, se ha hecho un repaassssssssssssssoooo geeennnnnnnnnnnnnnnnnerrraaaaaaaaaaaaaaaaall de lllllllloooooooos ttttttttteemaaaaaaaasssssssssssss 
que queremos abordar, puntuuaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaalllllllllliizanndddddddddddddddooooooooooooooooo qqqqqqqqquueeeee eeeeeeeeeeeeeeeeeeeeessssssssssssssss llaaaaaaa vvozz ddddddddddddddeee 
las trabajadoras y trabajaddddddoooooooooooooooooooooorrees jjjjjjjjjjjuuuuuuuuuunnnnnnnnnnnnnnnnnnnnttttttoooooooo  ccccccccccccoooooooooooooooonnnnnnnnnn qqqqqqqqqqqqqqqqquuuuuuuuuuiiiiiiiiiieeeeeeeeeeeeeennnnnnnes hemos manifestado la 
necesidad de mejorar sus coooooooooooooooooonnddicciiooooooooooooooooooonneeeeeeeeeeeeessssssssssssssss laaabbbbbbbbbbbbooooooooooorrrrrrrrrrrrrraaaaaaaaaaaaaaaalllllleess, ppooooooooooooooorrrrrrqqqqqqqqqqqqquuuuuuuuuuueeeeeeeeeeee yyyyyyyyyyyyyyyyyaaaaaaa toca.

AAAAAAAAAAAA cccoooooooooooooonnttinuuaaaaaaaaaaaaciiiiióóóóóóóóóóóóóóóónn, pppooooooooooooorr ppppppppppaaaaaaaaaaaaaaarrrrrrrrrrrrrttttttttteeeeee de la patronal, ya han puesto 
encciimmmmmmmmmmmmmmmmmmaaaa dddddddddddeeeeeeeeeeee llllllllaaaaaaaaa mmmmeeeeeeeeeeeeesssssssaa aallgggggggggggggggggunnnnnaaaaaaasssssssssss  ccccccuestiones que han denominado 
coommmmmmmmmmmmmmmmmmooooooooooooooo  ““lllllííííííííííínnnnnnnnneeeeeeeeeeeeeeeeaaaaaaaaaaaaaaaaaa  rrrroooojjjjaaaaaaaaaaaaaaaaa”, a nnnnnnnnnnnnnnnnuuueeeeesssssssssstttttttttrrrrrrrrrraaaaaaassss pretensiones de mejora y en lo 
cooooooooooooooooonnnnccrrrrrrrrrrrrrrrreeeeto, ttttooddddddddddddddddddoo llllllllllooooooooo rrrrrrrreeeeeeeeeelllllaacionado con las categorías 
ppppppppppprrrooooffffffffeeeeeeeeeeesionnaaaaaaaaaaaaaaaaallleesssssssssssssss.

AAAAAAAAAAAAAsssssssssiiimmmmmmmmmmmmmmmmmissssssmmmmmmmmmmmmmmo, hhhhhhhhhhaaaaaaaann ddddddddddeeeeeeeeeejjjjjjjjaaaaaaaaado encima de la mesa su interés en 
qqqqqqqqquuuuuuueeeeeeeeee eeeeeeeeeeell CCCCoooonnnnnnnnnnnvveniiiioooooooooooooo CCCCCCCCCCCCooooooooooollllllllleeeeeeeeeeeeeccctivo tenga una duración de cuatro o 
ccccccccccccccccinco aaañññññññññññoooooooooooooooooooossssssssss. 

DDDDDDDDDDDDDDDDeeesssssssdddee ,,,,  hhhhhemos mantenido una posición seria y
fffffffffffiirmmmmmmmmmmmmeeeeeeeee eeeeeeeeennnnnnn ccuaaaaaaaaaaannntooooooooooo aaa lllllllllaaa totalidad de cuestiones planteadas en el

documento, deeeeeeeefffffffffffffffffffffeeennddienndddddddddddoooooooooooooo lllllaaaaaaaa ttttooootalllliiiiiiiiiidddddddad dddddddddddddddeeeeeee lllllllaaaaaaaaaaaasssssssssss rrrrreeeeivindicaciones, fijando posición en temas 
relacionados con llllllllaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa jjjjjjjjjjjooooooorrnnada dddddddddeeeeeeeeeeeeee tttttttttttttrrabaaaaaaaaajjjjjjjjjoooo yyyyyyyyyyyyyy ppppppppppaaaaaaaara ello, 
hemos utilizado arguuuuummmmmmmmmmmmmmmmmmeeeeeeeeeeeeeeeeeennnnnnnnnnntttttoooss sóólliiiiiiiidddddddddddddddoooossssss,,,,  rrrreeeales y 
razonables desde la ópticcaaa dddddddddddddddddddddeeeeeeeeeeeeeeeeelllll cccccccccccccccccccoooooooooonnnnnnnnjjjjjjjjjjjuuuuuuuunnnnnnnnttttttttttoooo de las 
personas trabajadoras del sector fffforessstttttaaaaaaaaaaallllll.

La reunión la podemos valorar como “fase 
inicial” en la negociación. Nos hemos emplazado a 
una nueva reunión el 18 de febrero, de la que 
nuevamente desde daremos cuenta de lo 
que acontezca.


